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Zusammenfassung

        
Literaturstudium und eigene Untersuchungen haben zur Entwicklung einer neuen Theorie über die Entstehung der Myopie geführt. Drei Gesichtspunkte sind für die Myopie von Bedeutung. 1. Die Sehtätigkeit bei Naharbeit - geschwächte Akkommodation. 2. Erbliche Belastung. 3. Schwäche der Sklera - intraokularer Druck. Die ersten beiden Punkte spielen schon zu Beginn der Myopieentwicklung eine komplizierte wechselseitige Rolle, sie sind mehr oder weniger stark beteiligt. Die geschwächte Sklera als dritter Faktor macht sich erst im Stadium der höhergradigen Myopie bemerkbar. Aus diesen Vorstellungen über die Pathogenese der Myopie lassen sich zwei Möglichkeiten der Prophylaxe und Therapie ableiten: die Einwirkung auf den Akkommodationsapparat und chirurgische Maßnahmen zur Festigung des hinteren Augenpols. Hinzu kommt, dass es nunmehr möglich geworden ist, einige überlieferte Behandlungsmethoden der Myopie richtig zu beurteilen und einzusetzen.


      
        
Summary

        
The author's study of the literature and his own investigations have led him to develop a new theory of the origins of myopia. There are three principal causal factors: 1. close-range vision - weakened accommodation; 2. hereditary conditions; 3. weakened sclera - intraocular pressure. Even at the onset of development of myopia there is a complex interaction between the first two factors, which are involved more or less deeply. The third factor, the weakened sclera, only makes itself felt in more advanced stages of myopia. Two possibilities for prophylaxis and treatment may be inferred from these theories of the pathogenesis of myopia, namely influencing accommodation and surgical measures to strengthen the posterior pole. In addition, it is now possible to evaluate and apply some traditional treatment methods correctly.
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